
 

 

 

 

  平成二十六年度も無事にＰＴＡ活動を終えることができます。それぞれの世話役や長の方々をはじめ、会員の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。   今年度は、それぞれの活動が、前年度の反省を生かした活動になるように改善を図りながら取り組んでいただきました。   しかし、なお反省点があることは、行事運営のさらなる効率化、活動の公平分担、みんなで一緒に取り組もうという期待だと思います。   今年の活動を振り返り、継続してさらに充実したＰＴＡ活動にしていきましょう。   子ども成長、そして保護者自身の成長のために…。                                                                                    校長 小薗 義彦 

  一年間ＰＴＡの活動に協力して頂きありがとうございました。   多くの行事を一人でも多くのＰＴＡ会員である皆様と行い、子供たちの成長していく姿を一緒に実感する事ができればという思いで会長を引き受けました。しかし、正直いまでも、自分が会長で良かったのかと不安感でいっぱいです。ただ、良い経験をしたと思います。この思いは経験した人しか感じることができません。皆様も経験してみて下さい。 ＰＴＡ会長 福島 慎吾 

第 ７２ 号 発行日 平成２７年 3 月吉日 編集･発行 大崎町立中沖小学校 P T A 研 修 部 市來市來市來市來    光二光二光二光二         早いもので、入学してもう６年が過ぎようとしています。長男入学からすると、１１年間中沖小学校にお世話になりました。自然豊かな環境で子供達が勉強でき、友達もたくさん出来たことに、感謝しています。ありがとうございました。３年後、三男が入学します。その時は、またよろしくお願いします。 櫻井櫻井櫻井櫻井    哲也哲也哲也哲也         長男が二年生の時、転校してから８年間、お世話になりました。長男・長女とも、大きな病気や怪我もなく、元気に学校生活が送れた事を、ありがたく思います。中沖小学校では数々の行事に参加し、色々な経験を通して、仲間との絆を深める事が出来ました。これも先生方や地域の方々に支えられたからこそだと思います。中沖小 PTA は卒業しますが、今後益々の発展に影ながら協力していきたいと思います。 平山平山平山平山    洋一洋一洋一洋一         ８年間、中沖小学校にお世話になりました。子供の成長は、目まぐるしいもので、私達親は、子供のスピードに合わせるのに必死に頑張ってきました。子供の成長を支えてきたのは、私達親だけではなく、学校、地域、そして友達の存在があったからだと思います。毎日無事に、楽しく学校生活が送れた事を、深く深く感謝します。そして今後は、地域のおじちゃん、おばちゃんとして、中沖小の子供達を見守り続けていきたいと思います。     福島福島福島福島    慎吾慎吾慎吾慎吾         赤ちゃんの時は、早く成長して欲しいと思いましたが、小学校の卒業を間のあたりにすると大変淋しい思いです。親も子供と成長していくものだと思いますが、最近は子供の成長する速度について行けません。その度に心に穴がぽっかり空いてしまいます。頭で理解しても心が伴わず、この先もこのような思いをするかと不安になりますが、どんな大人になるか、しっかり見守りたいと思います。 二村二村二村二村    宣宏宣宏宣宏宣宏         入学前に愛知から引っ越して来て、友達ができるか心配でしたが、たくさんの友達にも恵まれ六年間楽しく過ごす事ができました。又地域のみなさんや先生方にも良くしてもらいとても感謝しています。来年度からは、中沖小の PTA 会員での活動はできませんが、今までのように子供達を見守っていきたいと思います。六年間ありがとうございました。 山元山元山元山元    秀明秀明秀明秀明         長女が二年生の時に転校してきてから、１０年間中沖小学校にお世話になりました。私もこの小学校の卒業生ですが、その時にはなかった夏祭りやキャンプなど、さまざまなイベントがあり、子供達にも保護者にもいい思い出ができたと思います。その思い出が作れたのも、先生方及び、PTA 会員一人一人の協力があっての事だと思いました。本当にありがとうございました。 
総務部  一年間 PTA会員、地域の方々には中沖小 PTAを支えていただき感謝しております。 これからも家庭、地域、学校の連携を一層深め、積極的な PTA活動を推進してもらいたい。 一年間本当にありがとうございました。                                                       前田 徳政 研修部  ６月の親子料理教室(ピザ作り)は，大勢の参加により、楽しく行うことができました。 １月の子育て講座(ネットポリス鹿児島)は、参加者こそ少なかったですが、大変為になる話を聞くことができました。 いろいろご協力いただき、ありがとうございました。                                                   松下 修 保体環境部  門松作りを２年続けてしました。２年目になると段取りも良く、早く作り上げる事が出来ました。 門松作りも恒例の活動になるようにし、子供たちと一緒に活動できるような日程調整にしていけたらよいと思います。                                                       久徳 昌和  生活指導部  親子キャンプ、夏祭り、クリスマス会では、子供達自身が活動の中心となり、 友達と連携し自分に与えられた役割を果している姿を見ることができ感動させられた。 これも子供達をサポートして下さった保護者の皆さんのおかげです。ご協力ありがとうございました。                                                       中村 優作 
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      バレーで一年間練習を積み重ね、努力した結果準優勝

でした。最高の思い出でした。 将来の夢（卓球選手） 大野 大  

バレーです。一年間練習しました。結果は準優勝だっ

たけど仲間との絆が深まりました。 将来の夢（農家） 上村 悠樹斗  

一月一七日。昨年からの練習と先生たちのおかげでバ

レーの試合で準優勝できました。 将来の夢（農家） 久徳 悠太  

バレーです。一年間、昼休み、放課後にも練習してき

た。みんなでやったので思い出です。 将来の夢（農家） 平野 颯大  

去年ソフトバレーボール大会で勝てなかったチームに

勝てて準優勝を取れたことです。 将来の夢（農家） 二村 和磨  

一年間バレーの練習をして、大会で準優勝しました。

とっても、うれしかったです。

 

将来の夢（パティシエ） 市來 友莉花

  

一月一七にあったバレー大会。一年の成果を見せて、

見事、準優勝。私にとってキセキ。

 

将来の夢（医者） 上村 梨月  

七月にあった水泳記録会です。個人種目ではどちらと

も新記録が出てうれしかったです。

 

将来の夢（空港グランドスタッフ） 草ノ瀬 緒美   修学旅行で、プラネタリウムを見たことです。とても

きれいで今でも心に残っています。

 

将来の夢（教師） 櫻井 なるみ  

中沖夏祭りの実行委員会になり、舞台でダンスをしま

した。喜んでもらいうれしかったです。

 

将来の夢（看護師） 平山 瑠琉  

私はバレー大会が一番の思い出です。一年間練習をが

んばってきて結果は準優勝でした。

 

将来の夢（キャビンアテンダント） 福島 奏  

私の思い出は修学旅行です。寝る前の話が楽しかった

です。
 

将来の夢（スタジオアリススタッフ） 山本 麗央  

   ぼくは、きもだめしでみんなといっしょにやったけど、

とってもとってもこわかったです。 きゅうとく こうた  

ぼくは、学しゅうはっぴょうかいで、おおきなこえで、

はっぴょうできてうれしかったです。 くさのせ いつき  

わたしは、なつまつりでやきとりをやいているパパが

とてもかっこいいとおもいました。 しま本 ゆいな 
 

ぼくは、そばこをこねて、うすくのばしてきってつっ

くたおそばが、おいしかったです。 かみむら あゆき  

ぼくは、中おきフェスタのはてなボックスでみかん、

のり、ふでばこをあてたことです。 大の しょうま  わたしは、えんそくでサンフラワーごうにのって、レ

ストランを見てうれしかったです。 大の こと音 

 

ぼくは、うんどうかいのかけっこで、１いになれたこ

とがとてもうれしかったです。

 いわ本 じん 

 

ぼくは、せいかつかのあきまつりで、おとうとがきて

たのしくあそびました。 ながた せな シャフィー 

 ぼくは、キャンプできもだめしがとてもこわかったこ

とがここにのこりました。 まつ下 千たつ 

 

わたしは、なつまつりでまずは、かきごおりをたべま

した。そして、ダンスをしました。 大の ゆあ  

わたしは、じきゅうそうたいかいで、十六いになった

ことが、とてもうれしかったです。

 原田 ふうか

 

   遠足のサンフラワー見学でなつかしいなと思いました。

おじいちゃんがのっていました。

 大の あいね  

のりものたんけんで、くしままで行きました。電車の

きっぷを買うのがたいへんでいた。

 下村 りんたろう  

サンフラワー見学でいろんなへやがあって、くまもん

べやとぐりぶーべやがありました。 しい原 ひかり

   

    

    

    

 



ちゃくい水えいでプールに入りました。ペットボトル

を体につけるのが楽しかった。 はらだ しょうぶ

  

ＵＳＪに行ってさめやきょうりゅうがでてきたのでび

っくりしました。
 

松本 ゆな
 

 親子レクリエーションでドッジボールでかったりまけ

たりしてとてもたのしかったです。 原田 ちえり  

秋の一日遠足のじゆう時間で、おにごっこをしたのが

楽しかったです。
 

松下 はな
  

うんどう会でかけっこやリレーをやっておべんとうを

食べて、赤組がかったこと。
 まつ下 こうき

  

うんどう会でつなひきをして、１回目は負けて２回目

もまけ、つぎは、かちたいです。

 きし上 るい
  

うんどう会の白組で一番になってとてもうれしいかっ

たです。つかれたけれどがんばりました。

 中野 来星
 

   ぼくは、運動会ではじめてのおうえんだんをどきどき

しながらがんばれたことです。

 小野 太貴

 

 

四年生とはじめてふくしきでじゅぎょうをして楽しか

ったです。

 

久徳 啓太

   ぼくの一年間の思い出は、音楽発表会です。そのわけ

は、えがおで楽しく歌えたからです。

 平野 隼大  

ぼくの一年間の思い出は、学習発表会です。三、四年

みんなで歌を歌えてよかったです。 前田 凌我  

一年間の思い出は、みんなで笑って、遊んだ秋の一日

遠足です。 
石みね 七奈子  

初めて出た音楽発表会では、とてもきんちょうしたけ

ど成功してうれしかったです。

 久德 心花

  

わたしの一年間の思い出は、サッカーとじきゅう走会

です。
 

中村 ゆうあ

  

わたしの一年間の思い出は、音楽発表会です。それは

はじめて出たからです。
 

前田 みゆ

 

   ぼくの、一年間の思い出は音楽発表会です。四年生は

最後だったので楽しくやりました。
 大野 れん

 

 

初めて三、四年のメンバーで色々なことをして、みん

なで一緒にすごしたことです。 上村 素陽香  

音楽発表会で、先生や三年生と楽しく発表できて、失

敗したけどおもしろかったです。 上村 凜音   私の一年間の思い出は学習発表会です。理由は歌を歌

うのが初めてだったからです。 中村 まなか  

音楽発表会では三・四年みんなで力を合わせ、最高の

発表と思い出ができました。

 

宮内 愛生 

    修学旅行の自主研修で、宝山ホールに行って、プラネ

タリウムを見たことが楽しかったです。 松下 晃大  

修学旅行で、アミュプラザの地下でマカロンを食べて

いる様子をカメラでとられたことです。 佐藤 温記  

修学旅行で砂むしに入りました。砂がすごく重かった

けれど、気持ちよかったです。 喜名田 愛純  

南日本新聞に作文が二回のって、二千円分も、図書カ

ードをもらって嬉しかったことです。

 浦松 空也  

修学旅行の自主研修で、アミュプラザのスケルトンに

乗ったことが楽しかったです。 宮里 誠也  

私は、修学旅行のホテルにとまった時が楽しかったで

す。料理はおいしかったです。

 岩本 遥佳

 

     
    

    

    


